

Poids lourd en feu sur A89 : point de situation

Suite à l'incendie d'un camion frigorifique qui s'est déclaré ce jour peu avant 19h00, la circulation a été interrompue sur l'autoroute A89 en direction de Clermont-Ferrand après la sortie de Saint-Germain-Laval (n°32). Fort heureusement, le chauffeur n'est pas blessé. Les pompiers ont dû éteindre l'incendie puis procéder au refroidissement du véhicule, qui transportait des produits laitiers. La voie de gauche a pu rouvrir à 21h50 pour permettre aux voitures bloquées de reprendre la route en direction de Clermont-Ferrand. En parallèle, les opérations délicates se poursuivent en vue d'évacuer le poids lourd, qui nécessiteront une nouvelle coupure de l'axe A89 dans ce secteur en direction de Clermont-Ferrand.



Une fois le camion enlevé, seule la voie de gauche restera circulaire afin de réaliser les travaux d'urgence nécessaires.

La circulation reste donc perturbée en direction de Clermont-Ferrand, entre les sorties Saint-Germain-Laval (n°32) et Noirétable (n°31). Cet événement a engendré jusqu'à environ 5 km de bouchon en direction de Clermont-Ferrand, après Saint-Germain-Laval. VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'Application gratuite Ulys pour smartphone** : trafic en temps réel
- **Le site internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes Twitter** : @VINCIAutoroutes ; @A89Trafic

Contact Presse : 01 55 94 76 40